



Óscar López se reúne con el CEO de Oracle para reforzar la colaboración público-privada en su primera visita a un país europeo

- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, y el CEO de Oracle, Mike Sicilia, se han reunido este mediodía en Madrid para analizar las oportunidades que ofrece para nuestro país la estrategia para cloud e IA de la compañía en Europa
- Se trata de la primera visita a un país europeo del líder global de una de las mayores tecnológicas del mundo, tras asumir su cargo el pasado mes de septiembre
- España es el único país de la UE que alberga hasta tres regiones cloud. Una de ellas está vinculada a la propuesta de nube soberana en Oracle

Madrid, 09 de febrero de 2026.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, se ha reunido este lunes con Mike Sicilia, CEO de Oracle, una de las mayores empresas de software y tecnología del mundo, en la primera visita del líder global de la empresa a un país europeo tras asumir su cargo el pasado mes de septiembre.

El objetivo del encuentro, en el que ha participado el director de la Oficina de Asuntos Económicos y G20 de la Presidencia del Gobierno, Manuel de la Rocha, ha sido analizar la estrategia de expansión e inversión en infraestructuras para cloud e inteligencia artificial de Oracle en territorio europeo e identificar posibles áreas de colaboración con el Gobierno de España.

Desde 2024, la tecnológica ha anunciado inversiones millonarias en países como Reino Unido, Alemania, Países Bajos y España, de hasta mil millones de dólares en este último destino. España es el único miembro de la UE que alberga hasta tres regiones cloud, una de las cuales está vinculada a la propuesta de nube soberana en Oracle, instalada en Madrid desde 2023.

“El Gobierno de España ha transformado los fondos europeos en una fábrica de proyectos de colaboración público-privada que motiva a empresas como Oracle



Nota de prensa

a multiplicar sus inversiones aquí”, ha valorado el ministro Óscar López al término de su encuentro con Sicilia.

“Ha sido un privilegio compartir tiempo con el ministro de Transformación Digital y Función Pública, así como con muchas empresas españolas que están impulsando la estrategia digital del país con la nube segura y soberana y la inteligencia artificial de Oracle. Las inversiones tecnológicas del Gobierno están acelerando la adopción de la IA en los sectores público y privado y afianzando el liderazgo de España en toda la UE”, ha dicho Mike Sicilia.

La Nube soberana de Oracle (Oracle EU Sovereign Cloud) es una plataforma que ofrece los mismos servicios que su nube pública (Oracle Cloud Infrastructure), pero con los requisitos de soberanía requeridos por la normativa UE.

En la reunión de trabajo, Óscar López y Mike Sicilia han explorado las posibilidades que ofrece para España la estrategia de expansión de la nube soberana de Oracle y el papel de la compañía en la modernización del sector público español.

La base de datos de Oracle es el gestor de base de datos más implantado en la Administración General del Estado, que a su vez se aloja como servicio en la NubeSARA, gestionada por la Agencia Estatal de Administración Digital (AEAD). Esta herramienta permite que más de 50 organismos cubran sus necesidades de infraestructura TIC sin disponer de sus propios Centros de Datos.

Esta solución se ha reforzado recientemente para mejorar su resiliencia, seguridad, escalabilidad y tolerancia a fallos. Además, incorpora capacidades avanzadas de ciberseguridad y machine learning que permiten generar modelos de clasificación y detección de anomalías en el uso de los sistemas, orientados a identificar fraudes y comportamientos inusuales.

El encuentro entre el ministro español del ramo y el CEO de Oracle se produce cuando la compañía cumple cuatro décadas de presencia en nuestro país, con más de dos mil empleados en España y hasta seis oficinas distribuidas en Madrid, Barcelona, Sevilla, Bilbao, Málaga y Valencia, así como varios centros de datos en la capital.



Nota de prensa

El martes, Óscar López clausurará el acto Oracle AI World Tour Madrid que la compañía organiza en la capital con la presencia de su CEO mundial, Mike Sicilia.